
rientrata ora dal convegno  -molto interessante,  

conosciute tante mamme amputate......  

grazie  

un abbraccio   nadia  

mamma di cri 

 


